

## **120 Jahre Stadtpfarrkirche St. Michael in Schwanenstadt**

Unser Kirche, der Dom an der Ager, ist durch seine imposante Größe und den hohen Turm ein weithin sichtbares Zeichen.

**Am 3. Juli haben wir das Kirchweihfest gefeiert.**

Viele Gläubige sind zum Festgottesdienst gekommen, welchen wir gemeinsam mit Vertretern der Nachbarpfarrden gefeiert haben.

Eine abwechslungsreiche musikalische Gestaltung durch Band und Kirchenchor hat den festlichen Charakter verstärkt.

**Diese Feier ist ein weithin sichtbares Zeichen - ein Zeichen des Glaubens, der Gemeinschaft, auch der Notwendigkeit, gemeinsam feiern zu können - „Wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich mitten unter ihnen“.**

Im Anschluss an den Festgottesdienst wurde zu Agape und Pfarrcafé geladen. Das schöne Wetter und die zahlreichen Gäste machten auch diesen Teil des Kirchweihfestes perfekt.

Vorübergehend waren sogar Gläser und Teller knapp - ein schönes Zeichen - feiern wie damals.

Neben Brot und Wein, Kaffee und Kuchen waren es auch die Gespräche, die gemeinsame Unterhaltung die sehr gutgetan und uns gestärkt hat.

Herzlichen Dank der gesamten Pfarrbevölkerung für das Mitfeiern am Kirchweihfest - wir freuen uns jetzt schon auf des 125-Jahr-Jubiläum.

(Text: Hans Neuhuber)